

Chile Vamos cuestiona el sueldo de Cubillos y la candidata responde

POLÉMICA. *La abanderada a alcaldesa arremetió contra el presidente de la UDI y la ministra Tohá.*

Matías Gatica Lindsay

Chile Vamos se sumó ayer a los cuestionamientos al sueldo de \$17 millones que recibía la candidata a alcaldesa de Las Condes Marcela Cubillos por hacer clases en la Universidad San Sebastián y sus dirigentes le pidieron una explicación a la institución antes de mantener su apoyo a la exministra para los comicios de octubre.

Cubillos ha defendido el monto asegurando que siempre hizo clases presenciales y acusó que las críticas venían de “la izquierda progre de cartón”, el “octubrismo” y de ser un “atentado a la libertad”.

Sin embargo, ayer los cuestionamientos llegaron desde Chile Vamos, que respaldaron su candidatura como independiente. El presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, señaló que el monto “es incluso muy alto en comparación con otras labores académicas similares y por lo tanto esto requiere una aclaración”. Su par RN, Rodrigo Galilea, sostuvo que en Chile Vamos están “convencidos de que todos los recursos en educación tienen que ser bien administrados (...) Creemos que tanto la universidad como ella deben hacer las justificaciones de esa remuneración”.

Galilea dijo que el respaldo a la exministra es “por ahora”.



RODRIGO FUICA/AGENCIA UNO

CUBILLOS ASEGURA QUE LAS CRÍTICAS A SU SALARIO EN LA USS SON UN “ATENTADO A LA LIBERTAD DE TRABAJO”.

“Vamos a esperar esas explicaciones para tomar las eventuales decisiones desde el orden político”, dijo.

En la misma línea la presidenta de Evópoli, Gloria Hutt, afirmó que “no podemos anticiparnos, pero ciertamente tenemos una propuesta política que descansa fuertemente en valores que tenemos que asegurar que se cumplan”.

“No hay que adelantarse, lo que estamos haciendo hoy día es pedir aclaración”, insistió Guillermo Ramírez.

Ante los emplazamientos de su propio sector, la exconven-

cional por el cupo UDI en 2022 arremetió contra Ramírez. “Soy independiente hace más de 12 años (...) Pero si al presidente de la UDI le preocupan los altos sueldos en una universidad privada, que parta por preguntar a la USS y a todas las universidades privadas por los sueldos de los militantes de la UDI que ocupan cargos directivos”, le contestó Cubillos por X.

En tanto, ayer la ministra del Interior, Carolina Tohá, respondió a lo que Cubillos dijo en Mega el miércoles, cuando afirmó que le parecía “re-alto el sueldo que gana la ministra Tohá y el

equipo de seguridad para tener el desastre que tenemos en seguridad”.

“La señora Cubillos tiene el mismo estilo que las autoridades venezolanas”, que responden “con descalificaciones e insultos (...) Cuando se ven pillados, atacan, insultan”, le retrucó Tohá.

Cubillos le contestó: “Usted, Carolina Tohá, la del ‘gatillo fácil’ y ‘habituales’ 37 asesinatos por feriado (...) Gobierna con aliados de Maduro, insultó a una concejal que la criticó y defiende la frontera con megáfonos: Su gestión en sí misma (es) un insulto”. ☞

LA J
 T d e
 MI
 “i
 L
 síor
 dur
 con
 Chí
 rela
 mo
 Aer
 ción
 cion
 trar
 y ha
 día
 ant
 Nac
 Gal
 dur
 quí
 se”
 les
 aye